

„Schenken mit Herz“ – 8.970 Euro für herzkranken Kinder

Erfolgreicher Start ins neue Jahr für den Verein Herzkinder Österreich: Übergabe des ersten Schecks der Kooperation mit Brigitta Zettl am 19. Jänner 2016. Der Betriebsrat der Sparkasse OÖ spendete 8.970 Euro

Linz, 28. Jänner 2016 – Schenken und spenden zugleich – jemandem eine Freude bereiten und gleichzeitig herzkranken Kindern Hoffnung für eine bessere Zukunft geben, diese Idee steckt hinter der Aktion „Schenken mit Herz“. Der Verein Herzkinder Österreich kooperiert dabei mit der Firma Brigitta Zettl, die 25 Prozent aus dem Erlös der verkauften Geschenkboxen dem Verein zur Verfügung stellt. Der Betriebsrat der Sparkasse Oberösterreich hat mit allen seinen Mitarbeitern dieses Projekt großzügig unterstützt. „Soziale Anliegen zu fördern ist uns ein wichtiges Anliegen. Deshalb haben wir letzte Weihnachten diese großartige Idee aufgegriffen und ‚Herzkinder-Geschenkboxen‘ als Weihnachtsgeschenke gekauft. Zu schenken und gleichzeitig für einen guten Zweck zu spenden hat alle unsere Mitarbeiter begeistert“, sagt Christian Trixner, Betriebsratsvorsitzender der Sparkasse Oberösterreich.

Das Herz am rechten Fleck

Am 19. Jänner 2016 erfolgte nun die Übergabe des Spendenschecks in der Höhe von 8.970 Euro in den Geschäftsräumen der Firma Zettl im oberösterreichischen Oftering. „Um die Arbeit unseres Vereins effektiv zu gestalten, sind wir über Aktivitäten wie diese mehr als glücklich. Wenn Menschen mit Herz zusammenkommen und sich einer guten Sache widmen gibt das Hoffnung. Für uns und vor allem für unsere kleinen Patienten, die somit auf unsere Unterstützung zählen können“, erklärte Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich im Rahmen der Scheckübergabe.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com